

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Seiring dengan arus kemajuan teknologi informasi yang semakin pesat di era globalisasi sekarang ini menyebabkan segala aspek kehidupan manusia selalu dikaitkan dengan arus informasi, karena informasi merupakan kebutuhan yang sangat penting pada saat ini khususnya dalam dunia perusahaan. Perkembangan teknologi informasi yang sangat pesat sudah banyak dirasakan manfaatnya dari berbagai kalangan dari yang muda sampai lanjut usia. Pemanfaatan teknologi komputer sangat penting di berbagai bidang diantaranya untuk bidang perusahaan yang menuntut informasi yang cepat dan akurat guna menunjang segala pengambilan keputusan

Peningkatan yang cukup pesat benar-benar terjadi dalam perkembangan teknologi informasi misalnya mulai dari pengumpulan informasi, pengolahan informasi sampai pendistribusian informasi. Hal ini terjadi akibat keinginan manusia untuk mendapatkan informasi dalam segala hal dalam waktu yang cukup singkat. Sebagai perusahaan yang besar, di satu *divisi* memerlukan pengambilan keputusan yang sangat tepat, terutama di bidang akuntansi di PT. Enseval Putera Megatrading.

Salah satu Dalam proses pengambilan keputusan yang dilakukan oleh *accounting supervisor* yang masih sangat manual, dimana *accounting supervisor* mendapat report dari transaksi – transaksi sehari - hari yang berbentuk angka dan berbasis informasi web dari Sistem Pusat, yang sifatnya masih sangat umum, sehingga *accounting supervisor* harus menghitung, *sorting* data-data tersebut

sendiri dalam bentuk *excel* agar informasi yang di dapat lebih strategis untuk pengambilan keputusan.

Proses di atas dinilai kurang efektif, karena membutuhkan waktu yang sangat lama untuk dapat mengetahui data-data yang strategis untuk diketahui dan digunakan untuk langkah-langkah yang strategis untuk bagian akuntansi, khususnya dalam melakukan rekap data dalam akhir bulan dan ingin progres laporan setiap harinya dalam 1 bulan. Proses terbut perlu di perbaiki dengan melakukan suatu langkah baru untuk mempermudah kinerja, salah satunya adalah perlu adanya sebuah Aplikasi Visualisasi Sistem Informasi Akuntansi pada PT. Enseval Putera Megatrading untuk dapat membantu mengolah data dan memvisualisasikan dalam bentuk informasi yang mudah di baca untuk dapat digunakan pengambilan keputusan yang strategis.

1.2 Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang ditulis, maka dapat dirumuskan permasalahan sebagai berikut:

Bagaimana membuat aplikasi yang dapat memvisualisasi sistem informasi akuntansi di PT. Enseval Putera Megatrading

1.3 Pembatasan Masalah

Batasan masalah dalam pembuatan aplikasi visualisasi sistem informasi akuntansi berbasis web di PT. Enseval Putera Megatrading ini yaitu :

1. Aplikasi hanya digunakan di PT. Enseval Putera Megatrading cabang Malang

2. Aplikasi hanya memproses data transaksi penjualan dan akuntansi di PT. Enseval Putera Megatrading

1.4 Tujuan

Tujuan dari pelaksanaan kerja praktek ini adalah:

Membuat Aplikasi yang dapat memvisualisasikan data sistem informasi akuntansi di PT. Enseval Putera Megatrading.

1.5 Kontribusi

Kontribusi dari pelaksanaan kerja praktek ini adalah:

Mempermudah tugas departemen Akuntansi di PT. Enseval Putera Megatrading untuk membaca data akuntansi yang telah ada.

1.6 Sistematika Penulisan

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini menjelaskan latar belakang masalah, dimana kebutuhan instansi perusahaan terutama dalam mengolah data akuntansi dalam bentuk teks ke dalam bentuk grafik, diagram batang agar mudah di baca.

BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Bab ini menjelaskan segala sesuatu yang berhubungan dengan Instansi yang bersangkutan, mulai dari profil Instansi, struktur organisasi, sampai pembagian tugas pada Instansi tersebut.

BAB III LANDASAN TEORI

Bab ini memaparkan teori-teori pendukung dalam pemecahan masalah yang dihadapi dalam kerja praktek.

BAB IV DESKRIPSI KERJA PRAKTEK

Bab ini menjelaskan hasil kerja dari kerja praktek, mulai dari alur dokumen manual pada perusahaan sampai desain sistem yang ditawarkan untuk mengganti proses manual menjadi berbasis web.

BAB V PENUTUP

Bab ini berisi kesimpulan penelitian yang telah dilakukan dan saran untuk pengembangannya.

